



# Lo volvió a hacer: Fernández Noroña bateó a la oposición al fijar postura de México ante revisión del T-MEC



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el **PT**, volvió a hacer uso de la tribuna y, fiel a su estilo, respondió a la facción opositora en relación a los señalamientos que hicieron en materia de **política exterior** de la administración federal del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

Durante la sesión ordinaria de este miércoles 3 de agosto, la Comisión Permanente discutió la ratificación de cinco miembros del cuerpo diplomático mexicano, por lo que la oposición, representada principalmente por el **PRI y el PAN**, sacó a colación la revisión que hará la **Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR)** y al gobierno de **Canadá** a la controversia del **Capítulo 31 del T-MEC**.

En este sentido, condenaron la postura del jefe del ejecutivo federal respecto a su política de preferir a **Petróleos de México (Pemex)** y a la **Comisión Federal de Electricidad (CFE)** aún por encima de un tratado comercial de la importancia del T-MEC. Al respecto, cabe destacar que el **Tratado Comercial México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC)** es el más importante en el que México participa.